

令和7年1月31日

保護者 各位

八戸市立青潮小学校  
校長 三 角 浩 司

## 令和6年度 後期学校評価アンケート結果について

厳冬の候、皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動へ御支援、御協力を賜り感謝申し上げます。

さて、皆様から頂戴したアンケート結果について御報告し、来年度の実践に生かして参りたいと存じます。今後とも御支援、御協力を賜りますようお願い申し上げます。

(以下の結果で、数値が太字になっているところは、前期より高くなっているところです)

4:よくあてはまる 3:だいたいあてはまる 2:あまりあてはまらない 1:ほとんどあてはまらない

		考えて行動しよう	4	3	2	1
1	自分からあいさつしたり、「はい」と返事したりしている。	保護者	37%	45%	17%	1%
		児童	55%	38%	5%	2%
		教職員	16%	63%	<b>21%</b>	0%
2	きまりや約束を守って安全に生活している。	保護者	39%	47%	<b>13%</b>	<b>1%</b>
		児童	56%	37%	6%	1%
		教職員	16%	69%	15%	0%
3	「ありがとう」や「ごめんなさい」の言葉を使っている。	保護者	38%	47%	13%	2%
		児童	70%	25%	4%	1%
		教職員	37%	53%	10%	0%
4	家族や友達にやさしくしている。(思いやり)	保護者	46%	46%	7%	1%
		児童	64%	32%	3%	1%
		教職員	21%	70%	9%	0%

教職員のあいさつの評価がやや下がりました。今後声掛けをしていきたいと思います。「思いやり」の項目は、4「よくあてはまる」と3「だいたいあてはまる」の合計が児童・保護者・教職員ともに90%を超える評価でした。保護者の「きまりを守る」の項目が、前期よりやや下がりました。学校でも、きまりについては、しっかりと指導をしていきますので、御協力をお願いいたします。

		しっかり学ぼう	4	3	2	1
5	学習したことが身についている。	保護者	<b>30%</b>	<b>55%</b>	13%	2%
		児童	<b>49%</b>	<b>43%</b>	6%	2%
		教職員	<b>21%</b>	<b>74%</b>	5%	0%
6	進んで勉強に取り組んでいる。	保護者	<b>22%</b>	<b>48%</b>	25%	5%
		児童	<b>53%</b>	<b>40%</b>	6%	1%
		教職員	<b>16%</b>	<b>79%</b>	5%	0%
7	難しい問題も、粘り強く取り組もうとしている。	保護者	<b>17%</b>	<b>43%</b>	33%	7%
		児童	58%	33%	7%	2%
		教職員	26%	53%	21%	0%
8	家では、決められた時間勉強している。	保護者	<b>22%</b>	<b>44%</b>	29%	5%
		児童	<b>58%</b>	<b>33%</b>	8%	1%
		教職員	16%	68%	16%	0%
9	月に1~2冊は本を読んでいる。	保護者	42%	26%	21%	11%
		児童	53%	35%	8%	4%
		教職員	58%	42%	0%	0%

学習面は、前期と比べて、ほとんどの項目で、保護者の評価が上がりました。特に、「進んで勉強に取り組む」と「難しい問題に取り組む」の項目は、10%くらい上がりました。保護者の皆様の協力のおかげと感じております。ぜひ、この調子で学習に取り組むよう、今後も授業改善に取り組んでまいります。また、読書については、前期とほぼ同様の結果となりました。もっと読書好きの子になるよう呼びかけていきますので、御家庭でも協力をお願いします。

毎日運動しよう(健康な体づくり)			4	3	2	1
10	パワーアップタイムを目標に向かってがんばったり、天気の良い日に外遊びをしている。	保護者	39%	36%	<b>19%</b>	<b>6%</b>
		児童	58%	30%	9%	3%
		教職員	21%	79%	0%	0%
11	安全に気を付けて生活している	保護者	58%	37%	4%	1%
		児童	73%	22%	4%	1%
		教職員	21%	63%	<b>16%</b>	0%
12	手洗い、うがい、歯みがきをしっかりと行っている。	保護者	44%	40%	<b>15%</b>	<b>1%</b>
		児童	76%	20%	2%	2%
		教職員	11%	79%	<b>10%</b>	0%

後期は、天候が悪くマラソンのできない日が多くあったためか、保護者の数値が下がりました。全校児童で「ランジ」に取り組んできましたが、その後、校庭へ遊びに出る子が少なかったように感じます。3学期は、雪で遊ぶ子も多く見られますので、ぜひ、服装を整えて、元気に遊ばせていくたいと思います。また、「手洗い・うがい」の数値が下がりました。以前に比べて、コロナやインフルなどの感染症への予防がやや弱くなってきたかもしれません。こわい病気ですので、今後もしっかりと取り組んでいきたいと考えております。御協力をお願いします。

学校運営			4	3	2	1
13	学校は、子どもの規範意識の向上や社会性が育まれるように教育活動を工夫している。	保護者	41%	53%	5%	1%
		教職員	42%	58%	0%	0%
14	学校は、子どもの学習意欲を高める工夫をしながら、分かりやすい授業をしている。	保護者	47%	46%	6%	1%
		教職員	32%	68%	0%	0%
15	学校は、子どもの運動意欲を高める工夫をしながら、体力向上と健康づくりに取り組んでいる。	保護者	49%	45%	5%	1%
		教職員	37%	63%	0%	0%

学校運営に関しては、3項目とも前期とほぼ同様の評価をいただきました。今後も、学校目標のよく考えて取り組む子どもの育成」に努めてまいります。たくさんの御回答、ありがとうございました。

#### 【自由記述について】

いただいた御意見の大半は、お子さんの成長や教職員の対応についてのものでした。前向きな御意見をたくさんいただき、教職員一同とても励みになりました。

学校の教育活動等に関する御要望等もいただいております。改善できる点は、具体的な対策を考えていきたいと思っています。その際は、御協力をよろしくお願いいたします。

- 流行している病気を隨時教えてほしいという御意見をいただきました。今後、流行しそうな場合は、totoru等でお知らせしていきたいと思います。
- 給食の白衣を廃止してほしいという御意見をいただきました。現在八戸市内の小学校では、いろいろ試行しております。他校も参考にしながら考えていきたいと思います。
- 学習発表会の保護者席について御意見をいただきました。昨年度より見やすくなったという意見でした。来年度は、今年度同様にブルーシート席とパイプ椅子席を設置し、学年での入れ替えとせず、お子様の発表にあわせて入場して、鑑賞できるようにしたいと考えています。
- 明戸整骨院から飛び出して走る子どもがいるとの御意見をいただきました。狭い道なので大変危険です。毎朝、職員がついて横断させております。また、町内会のボランティアや保護者の方が見守りをしてくれています。今後も事故が起こらないよう安全対策を万全にしていきたいと思います。
- タブレットの活用についての御意見をいただきました。タブレットは教具の1つとして配付され、調べ学習やドリルなどでの活用をしています。現在様々な教材やドリルなどの情報も集めながら進めております。また、情報モラルやスマホなどの安全な使い方も家庭と一緒に話していくように思います。